

Der Vorsitzende erteilte Herrn Parpart das Wort. Dieser berichtete, dass seitens der Fachverwaltung bezüglich der von der Stabsstelle wahrzunehmenden Aufgaben und der notwendigen personellen Besetzung ein entsprechender Umsetzungsvorschlag erarbeitet wurde. Dieser befände sich zurzeit noch in der Prüfung durch den Fachdienst Organisation.

Hinsichtlich der Leitung der Stabsstelle Integration mit den Aufgaben der kommunalen Sozialplanung konnte das zwischenzeitlich durchgeführte Ausschreibungsverfahren am 23.11.2017 erfolgreich abgeschlossen werden. Eine Einstellung der ausgewählten Bewerberin erfolge voraussichtlich in den nächsten Monaten. Die Erstellung der Konzeption für die Stabsstelle Integration gehöre zu einer der ersten Aufgaben der Leitungskraft.

Der Integrationsrat hat den Bericht